









平成27年4月21日 銚子市立豊岡小学校 加瀬 敦

校庭の楓も新芽が開き、緑が濃くなってきました。学校生活も徐々に軌道に乗り、学習や様々な活 動も本格化してきました。



4月9日(木)、入学式 の翌日から1年生も給食 が始まりました。教室まで 自分たちの食器や食缶 を台車で運び、とても上 手に、素早く配膳すること ができました。

準備が終わった後、

教頭先生も加わり、初めて の給食をみんなで楽しく食 べていました。

食事のマナーを身につ けながら、好き嫌いなく、 残さずに食事することがで きるといいですね。



1年生と迎える会



4月16日(木)に、「1年 生を迎える会」を開催しまし た。6年生と手をつないだ1 年生が花飾りのついたアー チをくぐり抜けて入場し、会 が始まりました。2~6年生 がお祝いの歌として、校歌 と「ドキドキドン1年生」をとて もきれいな声で歌ってくれま

1年生は一人一人が大きな声で元気よく自己紹介と 将来の夢を発表して、1時間目に練習した成果を発揮す ることができました。2年生からアサガオの種のプレゼントを もらい、加瀬みのりさんが代表として堂々とお礼を言うこと ができました。

ゲームの時間には、楽しみながら他学年の友だちとも

仲良く交流することができ ました。

児童会の5.6年生が 「1年生を迎える会」の準 備や運営をしてくれました。 進行や説明がとても上手 で、スムーズに会が進行し ていました。1年生を温かく 迎えることができ、全校児 童が仲良くなる機会となり ました。



陸上部結団式



4月10日(金) の昼休みに、陸上 部の結団式を行 いました。部長は 向後成世さん、副 部長は伊藤莉緒 さんになりました。 4~6年生の全員

が部長の誓いの言葉や永井先生の話を真剣に聞い ていました。10日の放課後から練習がスタートしまし た。部長さん・副部長さんを中心に練習に励み、体力 の向上と陸上大会での活躍を期待します。

6年生ありがとう!



8日の入学式と16日の 「1年生を迎える会」の会場 の準備と後片付けを5.6年 生がしてくれました。全員で 協力して、手際よく、短時間 で作業してくれました。上級 生としての自覚と意欲の表 れだと思います。

児童会や部活動など、 全校の前での活動だけで はなく、準備や片付けなど の目に見えないところでの 5.6年生の活動に支えら れているのだと感じました。

「5・6年生、ありがと う!」これからもよろしくお願 いします。

外国語活動補助員(ALT)の紹介



4月16日(木)から、外国 語活動補助員(ALTの先生) として土屋淑慶(オセムル)先生が 毎週木曜日に5.6年生の外 国語活動の時間を中心に授 業を担当します。1~4年生も

月1回程度、一緒に英語の学習をします。

先生は、韓国出身で、大学時代に英語を専攻し、 ハワイでの留学経験があります。 先生の発音がとてもきれいで、6年生も意欲的に英

語を学習していました。

授業参観·保護者会·PTA総会にはたくさんの方に お越しいただき、ありがとうございました。